

<please scroll down for English version>

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir möchten Sie heute gerne über die Regelungen zum Online-Unterricht im Falle weiterer Schulschließungen informieren:

Unsere Schule verfügt in diesem Schuljahr insgesamt über 5 Schneetage von denen morgen der fünfte genutzt wird. Zusätzlich fiel in den Klassen 1 bis 4 ein Unterrichtstag wegen dem Wasserrohrbruch aus. Damit die Untereinheiten an der GISW parallel geführt werden, haben wir uns dazu entschlossen, für die gesamte GISW, mit Ausnahme des Kindergartens und der Schuleingangsstufe, den Online-Unterricht mit Montag, den 2. Februar zu beginnen, sollte auch am Montag noch die Schule zu sein. Ansonsten bei der nächsten möglichen Schulschließung in diesem Schuljahr. Am Freitag, den 30. Januar 2026 gibt es keinen Online-Unterricht.

Wir sind gut vorbereitet. Damit der Online-Unterricht ab der nächsten Schulschließung reibungslos funktioniert, arbeiten wir als Schule derzeit an den technischen und organisatorischen Vorbereitungen.

Stellen Sie sicher, dass Ihr Kind von Klasse 1 bis 4 Zugang zu einem internetfähigen Endgerät hat. Klassen 5 bis 12 benutzen ihre Schul-iPads.

Kindergarten:

KEIN Online-Unterricht.

Das Kindergarten-Team teilt hier eine [Auswahl an Links](#), die Sie nutzen können, falls Sie sich entscheiden, Ihrem Kind Medienangebote zu ermöglichen.

Schuleingangsstufe (SES):

Kein Online-Unterricht. Angebote werden per Mail an die Eltern versendet.

Klassen 1-4:

- Um **9:00 Uhr** findet ein gemeinsamer **Online-Einstieg über Zoom** mit der Klassenlehrerin statt.

Dabei werden die Aufgaben, die auf der Lernplattform **Seesaw** bereitgestellt wurden, gemeinsam besprochen und erklärt.

- Um **10:00 Uhr** können Sie sich in das Zoom Treffen von **Frau Monnett** einschalten, in dem sie die **Englisch Aufgaben** Ihrer Kinder erklärt.
- Von **11:45 Uhr bis 12:00 Uhr** gibt es ein weiteres **Treffen per Zoom**.
- In der Zeit von **9:00 Uhr bis 12:00 Uhr** stehen die Klassenlehrerinnen für Rückfragen zur Verfügung.
- Den **jeweiligen Zoom-Link der Klasse** erhalten Sie per E-Mail.
- Sollte am Montag **Präsenzunterricht** stattfinden, geben wir allen Kindern ihr **iPad** mit nach Hause, damit bei einem möglichen erneuten Entalltag alle Kinder über ein digitales Endgerät für den Online-Unterricht verfügen.

Klassen 5 und 6:

Am Montag, den 2. Februar dürfen die Fünft- und Sechstklässler ihre iPads erstmalig mit nach Hause nehmen. Vor der Übergabe werden wir mit den Schülerinnen und Schülern besprechen, wie die Geräte zu Hause verantwortungsvoll genutzt werden sollen. Im Grunde sollte es so ablaufen wie in der Schule. **Wir bitten Sie, uns dabei zu unterstützen, dass die Schul-iPads ausschließlich für schulische Zwecke verwendet werden.** Bitte denken Sie auch daran, Ihr Kind am Dienstag an die Mitnahme des iPads zur Schule zu erinnern.

Falls es zu einem **sechsten** Schulschließungstag kommen sollte, nutzen wir die Lernplattform Teams, um Aufgaben und Lerninhalte bereitzustellen. Die Mitnahme der iPads der Schüler:innen der 5. und 6. Klassen ist eine **präventive Ausnahme** aufgrund der aktuellen Wetterlage und möglicher weiterer Schneetage. Sobald die Kältephase vorbei ist, werden die iPads wieder ausschließlich in der Schule genutzt und verbleiben dort.

Wichtig: Ihre Kinder benötigen dafür ihre Office 365-Zugangsdaten (Benutzername und Passwort), die sie zu Beginn des Schuljahres festgelegt haben. Bitte stellen Sie sicher, dass Ihr Kind diese Zugangsdaten kennt und bei Bedarf griffbereit hat.

Sollte ein neues Passwort benötigt werden, wenden Sie sich bitte an Herrn Hagemann unter mhagemann@giswashington.org.

Bei Interesse finden Sie unsere **iPad-Nutzungsordnung** auf unserer Schul-Homepage: https://giswashington.org/files/dswashington/Dateien/Ordnungen/Nutzungsordnung_iPad_DISW_02_10.2023_DE_vF.pdf

Klassen 7 bis 12:

Wir benutzen die Lernplattform Teams, um Aufgaben und Lerninhalte bereitzustellen, die von den Schüler:innen mit den Schul-iPads abgerufen und bearbeitet werden. Es ist wichtig, dass Ihre Kinder ihre Zugangsdaten zu Office 365 kennen. Sollten sie ein neues Passwort benötigen, wenden sie sich bitte an Herrn Hagemann unter mhagemann@giswashington.org.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung, um den Bildungsprozess Ihrer Kinder auch bei Schulschließungen bestmöglich sicherzustellen.

Bei Rückfragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung,

Mojdeh Khojasteh

Kindergartenleiterin

mkhojasteh@giswashington.org

Holger Papiess

Grundschulleiter

hpapiess@giswashington.org

Carsten Apsel

Schulleiter

capsel@giswashington.org

.....

Dear Parents and Guardians,

Today we would like to inform you about the regulations for online teaching in the event of further school closures:

Our school has a total of five snow days this school year, the fifth of which will be used tomorrow. In addition, one day of instruction was canceled back in December in grades 1 through 4 due to a water main break. To ensure that the departments at GISW are run in parallel, we have decided to begin online instruction for the entire GISW, with the exception of the Preschool and School Entry Level (SEL), on Monday, February 2, should the school still be closed on Monday. Otherwise, instruction will begin on the next closed day this school year. There is no online instruction on Friday, January 30, 2026.

We are well prepared. To ensure that online classes run smoothly on Monday or whenever the next school closure will happen, we are currently working on the technical and organizational preparations as a school.

Please ensure that your child in grades 1 to 4 has access to an internet-enabled device. Grades 5 to 12 will use their school iPads.

Preschool:

NO online lessons.

The preschool team is sharing this [list of links](#) that may be helpful if you choose to let your child use media at home.

School Entry Level (SEL):

- No online classes. Learning opportunities will be sent to parents by email.

Grades 1–4:

- At 9:00 a.m., there will be a joint online session via Zoom with the class teacher.
- The tasks provided on the Seesaw learning platform will be discussed and explained together.
- At 10:00 a.m., you can join Ms. Monnett's Zoom meeting, where she will explain your children's English assignments.
- From 11:45 a.m. to 12:00 p.m., there will be another Zoom meeting.
- From 9:00 a.m. to 12:00 p.m., the homeroom teachers will be available to answer any questions.
- You will receive the **respective Zoom link for the class** by email.

- If in-person classes take place on Monday, we will give all children their iPads to take home so that, in the event of another school closing, all children will have a digital device for online classes.

Grades 5 and 6:

On Monday, **February 2nd**, fifth and sixth graders will be allowed to take their iPads home for the first time. Before distributing the devices, we will discuss with the students how to use them responsibly at home. Essentially, usage should be the same as at school. We ask for your support in ensuring that the school iPads are used exclusively for educational purposes. Please also remember to remind your child on Tuesday to bring their iPad back to school.

In the event of a **sixth snow day**, we will use the Teams learning platform to provide assignments and learning materials. Allowing students in grades 5 and 6 to take their iPads home is a **preventive exception** due to the current weather conditions and possible additional snow days. Once the cold period is over, the iPads will once again be used exclusively at school and will remain there.

Important: Your children will need their **Office 365 login credentials** (username and password), which they set up at the beginning of the school year. Please ensure that your child knows these login credentials and has them readily available if needed.

If a new password is needed, please contact Mr. Hagemann at mhagemann@giswashington.org.

If interested, you can find our **iPad Usage Policy** on our school homepage: https://giswashington.org/files/dswashington/Dateien/Ordnungen/Nutzungsordnung_iPad_DISW_02_10.2023_EN_vF.pdf

Grades 7 to 12:

We will use the Teams learning platform to provide assignments and learning content that students will access and work on using the school iPads. It is important that your children know their Office 365 login credentials. If they need to reset their password, please contact Mr. Hagemann at mhagemann@giswashington.org.

We thank you for your understanding and support in ensuring the best possible educational process for your children during school closings.

If you have any questions, please do not hesitate to contact us,

Mojdeh Khojasteh

Preschool Principal

mkhojasteh@giswashington.org

Holger Papiess

Elementary School Principal

hpapiess@giswashington.org

Carsten Apsel

Head of School

capsel@giswashington.org